

Le bon bilan de Bartholo

Samedi après-midi, la compagnie Bartholo tenait son assemblée générale à l'espace Jean-Lefebvre de Ronchin. La Compagnie compte à ce jour 43 adhérents: 14 enfants, 7 ados et 22 adultes. L'atelier adultes, créé en septembre 2006, s'est produit pour la première fois en mars dernier. Les enfants se sont, quant à eux, produits en juin. Quant aux ados, ils ont joué dans le cadre de l'Automne culturel, en novembre 2007, avec leur pièce Les Têtes à claques.

Deuxième festival Mais, pour la deuxième fois, la compagnie s'est aussi illustrée avec son festival théâtral en janvier. La salle était comble lors de l'ouverture comme lors de la clôture. Côté projets, un groupe d'ados se produira dans le cadre de l'Automne culturel. Un spectacle d'une heure et demie à un seul personnage est également en préparation. Bartholo et son président, Serge Buisine, étudie également la possibilité de faire venir des troupes amies dans l'espace Jean-Lefebvre. Enfin, un troisième festival de théâtre devrait avoir lieu en mars 2009. Cette salle est devenue, comme la compagnie le souhaitait, un véritable théâtre de poche où s'enchaînent à la fois répétitions et spectacle

